

**1学期終了！ 元気で楽しい夏休みを！！**……本校では、7月20日に終業式を行い、21日より夏休みに入ります。（8月30日まで）1学期は、日々の学習のほかに、陸上大会や音楽会などの対外行事、遠足などの学校行事を行いました。子どもたちは、それぞれに精一杯取り組み、充実した1学期を終えることができたように思います。入学した1年生も、小学校の生活リズムにすっかり慣れ、仲良く楽しく学校生活を送ることができました。すばらしい成長であったと思います。この間、私たち教職員は、子どもたち一人一人の「学力向上」に向けて、日々の授業の点検や学習意欲を高めるための取り組みを行いました。また、気持ちのよいあいさつや正しい廊下の歩行などを中心とした「ふるまい向上」に向けた取り組みも実施しました。その成果もあり、少しずつですが、今まで以上に落ち着いた学校生活を送れるようになってきたと思います。

これらの取り組みや友だちとの関わりなどを顧みますと、今年度の大きなテーマ「**明日もまた行きたくなる学校、明日もまた会いたくなる仲間**」へ少しずつ近づいたように思います。

さて、子どもたちには、夏休み中、「夏休みにしかできないこと」をいろいろ経験してほしいと思いますが、やはり健康・安全に気をつけて毎日を過ごすことが第一です。休み中は、学校を離れ、ご家庭や地域の皆様にお世話になりますが、どうかよろしくお願いします。町で子どもたちを見かけられたら、声をかけてやってください。よくないことをしていることがあれば、叱ってやってください。人の子もわが子も同じです。ご協力、よろしくお願いします。



**親子自転車教室・救急法講習会**……6月下旬に、親子自転車教室と救急法講習会を行いました。親子自転車教室は、今年度初めての取り組みで、PTA育成部が主体となって実施してくださいました。分校の校庭に5つのコースを作り、グループごとにそのコースを回っていきました。全校で一斉に行ったので、少々時間が足りなかったのですが、広域交番の方にお世話になりながら、正しい自転車の乗り方について、しっかりと学ぶことができました。

その後、消防署の方をお招きし、救急法の講習会を行いました。講師の方の熱心な指導のおかげで、心肺蘇生法やAEDの使い方についてしっかりと学ぶことができました。今年もプールでの事故がないよう、安全に気を配りながら水泳を行っていきたいと思います。暑い中、多くの保護者の方にご出席いただき、ありがとうございました。

**通学合宿**……6月下旬に通学合宿が行われました。今年度は、掛合交流センターと入間交流センターで、同時に実施されました。親元を離れ、1週間寝泊りをしながら、学校へ通いましたが、食事・洗濯等の家事は、地域の方のお世話になりながら、子どもたち自身が行いました。この取り組みを通して、自主性や連帯感、家族への感謝の気持ちなどが生まれます。このような取り組みは、子どもたちの健全育成に重要だと思えます。地域の皆様には大変お世話になりました。

**全国大会出場**……このたび、全国小学生学年別柔道大会島根県予選で、6年生の白菊湧大さんが、見事優勝し、全国大会（8月26日・鹿児島県）へ出場することになりました。掛合町の柔道教室からは、8年ぶりの全国大会出場となるそうです。全国の舞台でも、自分の力を精一杯発揮して、頑張してほしいと思います。学校のみならず、心からご健闘を祈っています。ファイトファイト！！



**雲南市連合音楽会**……三刀屋・吉田・掛合地区の小学生が集まり、連合音楽会を開催しました。掛合小学校では、毎年4年生が参加しています。今年は、歌と合奏を物語風に仕上げ、見る人に感動を与えることができました。大勢のお客さんの前でプレッシャーがあったと思いますが、堂々と発表することができました。みんなが心をつなげて大変よく頑張ったと思います。この貴重な経験を、これからの学校生活に活かして欲しいと思います。



**太鼓練習**……毎年5・6年生が、地域の伝統芸能である掛合太鼓に挑戦していますが、今年も練習が始まりました。堀江教育支援コーディネーターの指導のもと、えびす祭りや掛合ふるさと祭り、そして学習発表会へ向けて、気合の入った練習が続きます。夏休み中にも何回か練習します。心をつなげて、立派な発表ができるよう頑張らせたいと思います。保護者の皆様には、ご支援・ご協力のほど、よろしくお願いします。



**レッツチャレンジ・掛合太鼓**……1・2年生が、月曜日の放課後の時間を使って、掛合太鼓に挑戦しました。これは、社会教育のプログラムの一環として行われている体験活動の一つです。子どもたちは、地域の方や中学校の生徒さんにお世話になり、大きな太鼓をたたきました。とても大きな音にびっくりした子どももいたようです。今後も、それぞれの学年で様々な体験活動を計画していますので、お子さんをぜひ参加させてあげてください。

**地区懇談会**……7月上旬に、5つの地区に分かれて地区懇談会を行いました。保護者の皆様に、子どもたちの学校での様子をお伝えしたり、夏休みのくらしやプール開放等についてお知らせしたりしました。また、地域での危険箇所の確認をしたり、ラジオ体操の実施について話し合ったりしました。安全で楽しい夏休みとなりますよう、地域の皆様、保護者の皆様のご理解とご協力をよろしくお願いします。



**しあわせ花壇**……先日、体育館へ向かう道路沿いの「しあわせ花壇」の清掃および苗植えを、地域のわかさ会の皆様にしていただきました。おかげさまで大変きれいになりました。おかげで、いつもきれいな花が咲き、温かい気持ちにさせていただいています。また学校周辺は、地域の皆様に草刈りをしていただいています。地域の皆様にはいろいろとご支援をいただいておりますこと、感謝申し上げます。ありがとうございました。

### 今後の主な予定

- |                 |              |
|-----------------|--------------|
| 7月24日(火)～27日(金) | 家庭訪問         |
| 8月19日(日)        | P T A 環境整備作業 |
| 8月20日(月)        | えびす祭りでの太鼓の演奏 |
| 8月31日(金)        | 2学期始業式       |
| 9月7日(金)         | すもう大会        |
|                 | 9月22日(土) 運動会 |

